
令和６年度 第１回後援会総会を開催いたしました 
  
５月２９日（水）江津市総合市民センター会議室において、島根県立江津工業高等学校後援会

（会長：今井久師 様 今井産業株式会社 代表取締役）の令和６年度第１回総会を開催しまし

た。 

今井会長様による当校を応援していただく心温まるご挨拶の後、令和５年度事業報告、決算報

告、令和６年度事業計画、予算計画についてご審議をいただき、ご承認をいただきました。また、

新設校の準備状況概要についても校長より報告をさせていただくともに、江津高校の後援会様に

統合等にむけた協議を提案することについて、承認をいただきました。 

最後に副会長の坪内涼二様（島根県議会議員）から、「新設校の準備にあたっては、江津高校と

江津工業高校の良い部分を引き継いだ素晴らしい学校を皆さんで協力して作りたい」という趣旨

のご挨拶をいただきました。総会を通して、新設校への会員の皆様の熱い期待を感じました。 

当校の教育活動が充実しているのは、後援会の皆様の物心両面にわたるご支援の賜物です。心よ

り、お礼申し上げます。 

ご出席いただいた皆様、本日はありがとうございました。 
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